
伊豆旅行 
大越伸二 

ありがとうございました。 
平成 27年 10月 7日に開催されました JVCシニアクラブ総会に初めて参加させていただき、
総会後のイベントでのビンゴゲームで最後の最後に一泊伊豆旅行のチケットをゲットさせていた

だきました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
何時にするかと妻と相談した結果 11／2～3にすることとし「アンダ別邸伊豆一碧湖」を予約し、

天気予報を気にしておりました所、残念ながら初日は曇り時々雨で結果は予報通りでした。 
 
初日は大室山に登り一碧湖の周辺を散策予定でしたが、寒く一日中雨で大室山にも登れず、寒

い中一碧湖の周囲を廻りました。ゴルフ等で何度も通ったことがあるにもかかわらず、車から降

りて散策したことがありませんでした。一碧湖の湖畔の静かな林の遊歩道を歩き、こんな良いと

ころがあったことに気が付き感動し、もっと条件の良い時期（青葉のまぶしい春、紅葉が鮮やか

な空き）にもう一度来てみたいと思いました。 
ホテルはこじんまりとしており、部屋はゆったり、食事も斬新なフレンチで大変おいしく、さら

に露店風呂は小さいながらもいつでも入れ、大変リラックスした一晩でした。 
 
二日目は前日と打って変わり晴れ。予定通り下田までドライブ、暑いほどでした。下田湾を遊

覧船で観光、松陰が黒船に乗船するために潜んでいた島が小さく、黒船までの距離があまりにも

近かったことを知り再認識いたしました。（来て見てみないとわからないものですな）そのほかの

観光場所を見て 3 時ごろに下田を後にしましたが、大変な渋滞、やっとの思うで家に着いたのが
9時近くでした。（電車にすれば良かったと後で思いました。） 
 
初めての参加にもかかわらず、大変なプレゼントをいただき大変感謝すると共に、これからシ

ニアクラブの各種行事にできる限り参加しようと思っています。 
今後ともよろしくお願い申し上げます。 


